

## **La Facultad de Ciencias de la Salud reconoce a docentes destacados en sus distintas escuelas**

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) organizó, como cada año, una ceremonia de reconocimiento a la labor de los docentes más destacados en las distintas escuelas de esta dependencia, con lo cual busca estimular a todos los profesores para que continúen ofreciendo una educación de calidad a los estudiantes que asisten a esta casa de altos estudios.



Autoridades que encabezaron el acto de reconocimiento a los profesores de la Facultad

Este acto fue presidido por Iván Grullón Fernández y Maritza Camacho, vicerrectores docente y administrativo, respectivamente; Jorge Asjana, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Domingo Jiménez, decano de la Facultad Ingeniería y Arquitectura; Miledys Alberto, decana de la Facultad de Ciencias; Inocencio Mercedes, decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas; Juan Cerda Luna, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales y Virgilio Pérez, presidente de la Federación de Asociaciones de Profesores de la UASD.

El doctor Jorge Asjana, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, dijo estar consciente de que la formación en el área de la salud, por su naturaleza e implicaciones, requiere de esfuerzos extraordinarios por parte de los educadores, y en tal sentido cree pertinente valorar en su justa medida el trabajo que éstos realizan en pos de forjar a los futuros profesionales.

En esta ocasión, la maestra *Ana Isolina de la Cruz Hernández*, profesora del año de la Escuela de Salud Pública, fue galardonada, además, como *Profesora del Año de la Facultad de Ciencias de la Salud*, y se entregaron reconocimientos a los profesores Bienvenido Peña, de la Escuela de Ciencias Morfológicas; Pedro Vidal Corniel Martínez, de la Escuela de Ciencias Fisiológica; Zoila Margarita Escobar Cruz, de la Escuela de Bioanálisis; Gladys Abreu Suarez, de la Escuela de Odontología; Ana Isabel Elías Terrero, de la Escuela de Farmacia y Magdalena Veras Mercedes, de la Escuela de Enfermería, todos ellos electos como profesores/as del año en sus correspondientes unidades docentes.

Escrito por Rafael Paez

Viernes 30 de Julio de 2010 15:25 - Última actualización Jueves 05 de Agosto de 2010 11:31

---



La maestra Ana Isolina de la Cruz en que recibe el reconocimiento como Profesora de Año de la  
**Imágenes de otros reconocimientos que hizo la Facultad a profesores de las distintas escuelas, de la intervención de la maestra Ana Isolina de la Cruz y del público que asistió al evento**

